



# Le Pôle d'échange multimodal

Ce projet d'aménagement s'inscrit dans une perspective de requalification des abords de la gare, de la place François Mitterrand et de Lerebourg. Porté par le Bassin de Pompey, il facilitera le développement de la mobilité durable et de l'intermodalité et permettra de sécuriser les déplacements que ce soit à pied, à vélo, en bus ou en voiture. Il illustre par ailleurs une véritable réflexion sur le cœur de Ville et le partage de l'espace public entre les différents usagers avec des aménagements qualitatifs, respectueux de l'environnement, et un nouveau plan de circulation des bus repensé sur le centre-ville.

- [Consulter l'explication de l'aménagement \(magazine d'avril 2024\)](#)
- [Consulter les vues complémentaires détaillées par secteur \(exposition d'avril en mairie\).](#)

